

# Das Tagebuch von mArtin...



**03. September 2018 22:00 Uhr**

Der Begriff *Gatsch-Schlacht* wäre für den heutigen Tag schon etwas zu übertrieben, aber geregnet hat es bei der Wanderung durch den Lainzer Tiergarten recht ordentlich. 16,5 Kilometer waren es - davon etwas weniger als die Hälfte im Regen. Dennoch, oder gerade deshalb, war es eine sehr feine Wanderung. Das leicht verspätete Mittagessen fand noch im Regen auf der Wiese statt, die erste Kaffee-Jause dann bereits unter einen netten (und vor allem trockenen) Brücke. Die Hubertuswarte lag in wunderbarem Nebel - alles in allem ein sehr feiner Tag!

*(C) mArtin 2024*

## Kommentare:

04. 09. 2018 - 08:57 Uhr

MU

Ihr seid für mich "Superhelden"

Brrrr

BuMu

04. 09. 2018 - 11:50 Uhr

fxn

auch bei Regen kann man schön Wandern.

04. 09. 2018 - 12:15 Uhr

mArtin

:-)

dAnke!